

2024-05-30

IECM lleva 167% más quejas electorales que en 2021... y apenas arrancó la veda

Autor: Nohemí Erosa

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/30/iecm-lleva-167-mas-quejas-electorales-que-en-2021- apenas-arranco-la-veda-485287.html>

La veda electoral dio comienzo este jueves 30 de mayo con más de 1,600 quejas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), las cuales se sumarán a todas las que se presenten hasta el último día, el próximo 2 de junio; sin embargo, las denuncias reportadas por el órgano electoral local ya representan un incremento del 167%, respecto a las elecciones de 2021.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

De acuerdo con el informe de la Comisión Permanente de Quejas, con corte al 28 de mayo, el cual se presentó durante la quinta sesión ordinaria del Consejo General del IECM, en esta jornada electoral se ha dado seguimiento a quejas por vulneración a los principios de equidad, neutralidad e imparcialidad, uso indebido de recursos públicos y actos anticipados de campaña.

Y aunque se asegura que muchas fueron desechadas por falta de fundamentos, estos datos son indicadores de que esta jornada comicial es una de las más observadas por la ciudadanía, pues este domingo se elegirán la Jefatura de Gobierno, las 66 diputaciones locales, las 16 alcaldías y sus respectivas concejalías.

Repuntan denuncias en elecciones 2024 CDMX

Las campañas electorales en la Ciudad de México llegaron a su fin este miércoles, pero esto no significa que los partidos o ciudadanos ya no puedan denunciar irregularidades y delitos electorales. Mientras que se realiza una segunda etapa en el conteo, la consejera Erika Estrada, presidenta de la comisión encargada, detalló que se han acumulado desde septiembre, al menos, 1,621 denuncias, de las cuales 595 se presentaron durante el mes de mayo, 440 durante abril y 391 durante marzo.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR: Solicitan 18 personas candidatas en la CDMX medidas de seguridad: presidenta del IECM

Según el informe de la Comisión Permanente de Quejas, el proceso electoral en curso en la Ciudad de México registra una alza importante en el número de denuncias presentadas, con 167% más desde el 10 de septiembre de 2023 hasta el 28 de mayo de 2024, en comparación con el proceso electoral 2020-2021.

Asimismo, los entes que más denuncias presentaron hasta ahora son partidos políticos, personas servidoras públicas y personas candidatas, las personas servidoras públicas, personas candidatas y los partidos políticos; mientras que el mayor número de quejas se concentró en las alcaldías Milpa Alta, Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS